



美点凝視

三芳町立三芳中学校 学校だより 第2号
令和5年5月1日(月)発行 文責: 渋谷 勝
学校教育目標「格好いい中学生」
○学ぶ生徒 ○貢献する生徒 ○優しい生徒 ○健康な生徒

心と体のリフレッシュを！

令和5年度が始まってひと月が経ちました。学校は3週間が過ぎたところですが、進学・進級という大きな環境の変化があったので、子供達はもちろん教員も大分疲れが出てきているのではないかと思います。一年生にとっては小学校から中学校というとても大きな環境の変化があり、毎日が新しいことの連続だったと思うので、2・3年生よりも疲れは大きいと思います。5月3日からの5連休で体と心をゆっくりと休めて、連休明けからの鋭気を養ってほしいと思っています。

体の疲れは睡眠や休養により取ることはできます。一晩ぐっすり眠れば元気いっぱいという人もいるでしょう。しかし、心の疲れは睡眠や休養だけでは取り去ることは難しいようです。心が疲れてしまうと体の調子も悪くなってしまいます。心を元気にすることが、何より大切なのではないかと思います。では、心を元気にするにはどうしたらよいのでしょうか。私が思うに、仕事や勉強のことを忘れるくらい没頭できるものであったり、心を癒してくれるのもであったりするものがあるかということだと思います。仕事や勉強でつらいことなどがあったとき、そのことが頭から離れなければ「次、がんばろう！」という気にはなれないと思います。何かに没頭したり心が癒されたりして仕事や勉強のことが頭から離れる時があれば、「次、がんばろう！」と前向きな気分が出てくることでしょう。On(仕事や勉強に集中して臨むとき)とOff(仕事や勉強から離れて、心と体を休めるとき)を上手に使い分け、心身のリフレッシュを図りながら何事にも意欲的に前向きに取り組んでいきたいものです。

3年ぶり！ 対面方式の新生歓迎会

去る4月17日新生歓迎会が行われました。新型コロナウイルス感染症がはやり出してから、放送やオンラインで行われてきました。今年度は、5月8日に新型コロナウイルス感染症の感染症法上の扱いが、季節性インフルエンザと同じ5類に分類されることもあり、今まで我々を窮屈な状態に追い込んでいた様々な制限がほとんどなくなります。世間では3月13日から学校では令和4年度の卒業式当日と4月から(令和5年度の開始から)マスクの着用が個人の判断に委ねられるなど制限が緩和されています。ほとんどコロナ禍以前のような状態で生活できるようになってきました。そうはいつでもこの世から新型コロナウイルスが完全になくなったわけではありませんので、感染防止策は個人の判断で行わなければなりません。

対面方式で行われた「新生歓迎会」は、放送やオンラインとは比べ物にならない程、盛り上がりましたし、新入生にとって印象に残ったものになったのではないかと思います。学校生活については生徒会本部役員から、委員会活動については各委員会の委員長から説明がありました。部活動についてはそれぞれの部で工夫を凝らしてパフォーマンスを披露してくれました。新入生にとって2・3年生の「格好いい」姿をたくさん見ることができたと思い



ます。対面式の「新入生歓迎会」は2・3年生にとっても初めての経験でした。つまり自分たちが新入生の時に先輩達の「格好いい」姿を見ていません。それにも関わらず「格好いい」見せてくれたことがとてもうれしく思いました。今年の新入生歓迎会が三芳中の新たな伝統になっていくのだと感じました。

生徒用昇降口の下駄箱表示が新しくなりました



生徒用昇降口の下駄箱表示が新しくなりました。美術部の生徒達が作ってくれました。クラスカラー（1組：青、2組：赤、3組：黄、けやき：ピンク）を取り入れ、素敵なものに仕上がっています。美術部のみなさんありがとうございました。大切に使用させていただきます。保護者の皆様、地域の皆様、本校にお越しの際には生徒昇降口の下駄箱表示をぜひご覧になってください。

祝、金メダル！

3年3組、根本心優華さんと4組、中村桃花さんが所属するチアリーディングのチーム（YDC DANCE STUDIO / Lapis☆DIO）が、アメリカのフロリダ州で行われた「2023 ICU JuniorWorldCheerleading Championships」に日本代表として出場し、見事、金メダルを獲得しました。世界一ということです。素晴らしいことですので、紹介させていただきました。ここに至るまで並々ならぬ努力と苦労があったことでしょう。それを乗り越えて獲得した金メダル。この経験を誇りにこれからも活躍してほしいと思います。本当におめでとうございました。

○5月・6月初旬の予定

- | | | |
|----|--------|---|
| 5月 | 2日(火) | 学校朝会 金曜日課 学校運営協議会 三芳町教育委員会学校訪問 |
| | 8日(月) | 教育実習開始(~26金) |
| | 9日(火) | 県学力・学習状況調査(①~④) 金⑤⑥ PTA総会(書面審議) 15:00~ |
| | 10日(水) | 専門委員会 尿検査 学校徴収金口座振替日 |
| | 11日(木) | 内科検診 13:40~ |
| | 12日(金) | 三教研総会 4時間授業(金①②③④) |
| | 13日(土) | 上富小学校運動会 |
| | 15日(月) | 耳鼻科検診 |
| | 16日(火) | 生徒朝会 |
| | 17日(水) | 体育祭予行 ①~④予行+ 火⑤⑥ |
| | 19日(金) | ①②③④+午後体育祭準備 PTA運営委員会 |
| | 20日(土) | 体育祭(雨天時は 火①~⑤ の授業 弁当持参) |
| | 21日(日) | テスト前部活動停止期間(~26金) |
| | 22日(月) | 体育祭振替休日 |
| | 23日(火) | 体育祭予備日(①体育祭反省+ 火①②③+金⑤⑥) |
| | 24日(水) | 耳鼻科検診 13:40~ |
| | 26日(金) | 中間テスト |
| | 27日(土) | 三芳小学校運動会 |
| | 30日(火) | 学校朝会 |
| | 31日(水) | 専門委員会 歯科検診 9:00~ 学校給食費口座振替日(4・5月分) |
| 6月 | 2日(金) | 生徒総会 |

